

## El ex Almagro, el U17 Diego Collomb, debutó junto con su equipo Quimsa Santiago del Estero.



El Torneo Federal de Básquetbol que abarca a todo el país se puso en marcha este fin de semana. Y el ex Almagro, el U17 Diego Collomb, debutó junto con su equipo Quimsa Santiago del Estero.

Demostrando sus notables condiciones y habiéndose adaptado muy bien a su nueva casa y su nueva entidad, el joven valor fue de la partida en el debut de los santiagueños, jugando de visitante por la Zona del Noroeste Argentino, Grupo Sur.

Quimsa venció en su visita a Nicolás Avellaneda Santiago del Estero, por un contundente 93-64, imponiendo condiciones con un plantel integrado por juveniles y menores. Diego Collomb anotó 4 puntos, tomó 3 rebotes y metió 4 asistencias, en los 26' que estuvo en cancha.

En el mismo equipo, el otro esperancino, Lucio Longoni (ex Alma) convirtió 12 puntos y obtuvo 7 rebotes en casi 29' de cancha.

Vale la pena destacar que este año no se encará el Torneo Nacional de Desarrollo, donde Quimsa resultó Campeón y siempre fue animador, ya que se bajaron numerosos de los potables participantes. Es por ello que los santiagueños le están dando la oportunidad de jugar el Federal a la gran cantidad de chicos que están formando y poseen un gran futuro.